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   令和３年 11月 27日 

 

令和３年度第２回大阪市立扇町総合高等学校 学校協議会実施報告書 

    

校 園 名 大阪市立扇町総合高等学校 

 

                         校園長名   須内 克典              

 

日 時 令和３年 11月 27日（土） 

場 所 会議室 

出 

席 

者 

委員 

など 

（北村 志生（PTA 会長）、岡﨑 美紀（PTA 副会長）、福井 英子（PTA 副会長）、 

吉田 常行（委員）） 

校園 須内 克典（校長） 坂脇 康文（教頭） 峯 都（事務長） 

区役所 教育連携担当課長代理 井坂 悟 

議題 令和３年度 大阪市立扇町総合高等学校「運営に関する計画」中間反省について 

議事 

要旨 

 

・今年度は 12 月に予定されている保護者向けの進路説明会を実施してほしい。奨学

金の説明を聞きたい保護者も多いと思う。 

・カウンセラーの相談件数が 20 件と多いが、言い換えると生徒に寄り添いよく話を

聞いていただいている証である。 

・コロナ禍であるが、各種の行事を非常に多く実施し、行事を大切にしている学校だ

と思う。 

・18 歳で成人となるため、１・２年生に対して消費者講話等を実施してほしい。特

に契約に関する内容は高校教育で行うことが重要である。 

・次年度は異なる学校が４校になり、それぞれ特徴のある系列や科を同じ教員が教え

ることは大変なことだと感じる。使用する教科書についても各学校で連携し、選定

を行ってください。 

・教務遅刻と生指遅刻の違いは何か教えてほしい。 

・今年度も商店街と連携して、コラボ商品の開発をお願いしたい。 

・国際観光系列のバスツアーにある「臨機応変な対応ができるよう準備している」と

は、どのような対応なのか。 

 

協議 

資料 

・令和３年度 第２回 大阪市立扇町総合高等学校 学校協議会 次第 

・令和３年度「運営に関する計画」中間反省 

備考 

傍聴者[  ０  ]名     

 

特になし 

 


